



令和7年度  
6月号

# 学校だより

小野市立中番小学校  
校訓【輝け 未来へ 中番校】

教育目標『地球的視野に立ち 志高く しなやかに 逞しく 未来を生き抜く児童の育成』  
—— ウェルビーイングな中番小学校 ——



## 笑顔あふれた運動会！感動をありがとう！ご声援ありがとうございました!!

5/25(日)に「支え合い 個性輝け 作ろう ぼくらの ストーリー」をスローガンに取り組んだ令和7年度中番小学校運動会を盛大に終えることができました。

前日からの激しい雨に、どうなることかと心配したものの、朝になるとグラウンドコンディションは問題なく実施できる状態になっていました。雲間からのぞく青空は、まるで中番っ子たちを待ちかまえてくれているかのようでした。天候には悩まれましたが、子どもたちを応援してくださったご家族のみなさま、地域のみなさま、ご来賓のみなさま、本当にありがとうございました。12日からの約2週間の練習期間でしたが、どの学年も本番に向け日々練習を積み重ね、力強い演技を披露してくれました。練習中から笑顔笑顔笑顔で頑張った低学年、元気よく逞しい姿を見せてくれた中学年、仲間を思いやって深い絆を感じさせてくれた高学年。本当に素敵な94人と先生たちに感謝です。ご家庭でも「ぼくらのストーリー」を見事に作り上げた子どもたちを褒めてあげてください。

保護者のみなさまにおかれましては、この間、お子様の体調管理とともに、体操服の洗濯や水筒の準備など、さまざまなことに気をつけていただきましたこと心よりお礼申し上げます。

1年生 楽しそうに演技する姿がとても良かったよ 😊



2年生 みんなで一緒に楽しむ姿がステキでしたよ 😊



3年生 いつも自信に満ちた表情が印象的でした 😊

4年生 見事なパフォーマンスに拍手をくりたい！ 😊



5年生 挑戦！努力！勇気！全力！素晴らしい 😊

6年生 貴重な思い出作れたね！感動をありがとうございました 😊



★懸命に走り、全力で応援する姿が素敵でした。この経験を胸に、次の挑戦にも前向きに取り組み、仲間とともに成長していきたいですね。★

### 5/8 「大阪・関西万博」校外学習大成功！

天候にも恵まれて気持ちよく万博に行ってきました。さまざまな国の文化や魅力を感じ取ったり、過去から未来へつながる時空を超えていたる体験をしてきました。外国の方に英語で話しかける6年生、スタッフの方やバスの運転手さんにしっかりと挨拶をする5年生。そのほかにも学校での学びを校外でも発揮している姿を目の当たりにしました。着実に成長してくれています。



### 5/11 実施エコ回収ありがとうございました

深夜までの大雨の影響で多くの不便がありました。役員の皆様には運び込み等で大変お世話になりました。また、エコ回収にご協力いただいた保護者の皆様や地域の方々、ありがとうございました。



裏面に「6月の行事予定」を掲載しております。ご確認ください。

